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Pescara: alia Amministrazione 

provinciale dopo il 28 aprile 

Svolta 

Catanzaro 

in Comune 
e Provincia 

Dil nostro corrispondente 
CATANZARO, 13. 

NeH'amministrazione comu-
nale di Catanzaro c'e aria di 
crisi. Dopo le dimissioni da 
sindaco del generate Gregorio 
Morsciano, per « motivi di sa
lute », sono state annunciate le 
dimissioni da consigliere co-
munale del sottosegretario Pu-
glieee, capogruppo d.c. al co
mune di Catanzaro. 

Queste ultime dimissioni, giu-
stiflcate dai « molteplici impe-
gnl parlamentari » del senato-
re Pugliese, rivoluzionano com-
pletamente la composizione del 
gruppo d.c. 

Sta di fatto che e opinione 
ricorrente che queste dimis
sioni stanno a significare, per 
altro, che Ira i d.c. vi sono 
consiglieri che per nulla vo-
gliono condividere la politica 
fallimentare fino ad oggi per-
seguita dalla amministrazione 
comunale. Cosicche si corre 
ai ripari per salvare cio che 
c'e da salvare e per non com-
promettere. nelle auestioni co-
munali, personality • di primo 
piano nella DC. 

Se al Comune c'e auesta si
tuazione grave, alia Provincia 
non si ride. La crisi si e im-
poaeessata di questo organismo 
provinciale talche il bilancio 
non e stato ancora approvato. 

La situazione, qui, diventa 
quanto mai grave perche la 
DC non vuole uscire dagli equi-
voci e vuol mantenersi su due 
staffe. Cio, naturalmente, ha 
provocato risentimenti e la-
gnanze fra i d.c. e fra gli al-
leati; risentimenti che aumen-

teranno quando si dovranno 
eleggere i due nuovi assessori 
che dovranno sostituire i di-
missionari Murmura e Ber
nardo. 

Dinanzi a • questa grave - si
tuazione, che ha investito la 
Amministrazione provinciale e 
il Comune, la DC non sa che 
pesci prendere." Infatti, il se-
gretario provinciale della DC, 
prof. Elio Tiriolo, e partito di 
urgenza per Roma, per con-
ferire con i dirigenti nazionali 
e trovare una soluzione alia 
grave situazione. 

Antonio Gigliotti 

Banditi i concorsi 
del « Giugno 

Locrese » 
LOCRI, 13 

Sono stati banditi i concorsi 
giornalistici per la diciottesi-
ma edizione del - Giugno Lo-
crese» ai quali possono parte-
cipare indistintamente giorna-
listi, pubblicisti, praticanti e 
corrispondenti sia che risultino 
iscritti o meno negli albi profes
sional!. 

Scopo fondamentale del con-
corso e quello di «suggerire le 
vie ed 1 mezzi per un piano di 
miglioramento delle prospettivi 
turistiche della regione>*. 

I lavori dovranno essere pre-
sentati alia presidenza del 
« Giugno Locrese» in via Vit-
torio Veneto n. 8 a Locri. 

S. Giovanni Val d'Arno 

Diecimila lire 
d'aumento al mese 

aifornaciai 

Umbria: un colpo al turismo 

ua razionata 
perk Marmore 

S. GIOVANNI V. D., 13. 
Dopo 45 giorni di lotta 

unitaria condotta dalla CGIL 
• dalla CISL per conquistare 
migliori salari, lotta che ha 
visto gli operai delle fomaci 
Bagiardi e Dell'Ogna dar vi-

' ta a forti manifestazioni per 
le vie cittadine e a nume-
rosi scioperi, attorno ai qua
li si era creata una larga 
solidarieta di tutta la citta-
dinanza, e stata picgata la 
caparbia resistenza del titu
lars dell'azienda. 

I lavoratorl hanno conqui-
•tato un aumento di salario 
nella misura di lire 10.000 

sili (i loro salari si ag-

giravano sulle 35-40 mila li
re al mese). 
• L'accordo rappresenta una 
notevole conquista essendo 
stato sancito il principio di 
un • premio fisso di L. 30 
l'ora oltre i minimi contrat-
tuali, e di L. 20 l'ora in con-
to futuri miglioramenti. 

Il successo riportato, dopo 
oltre dieci anni di assenza 
di lotte sindacali in queste 
fabbriche rappresenta un 
valido esempio di come at-
traverso la ritrovata unita 
si possa andare avanti nella 
conquista di migliori condi-
zioni di vita e di lavoro del
la classe operaia. 

Dal nostro corrispondente 
PESCARA," 13 

La necessita di una svol
ta politica all'Amministra
zione provinciale e stata ri-
vendicata dai consiglieri co
rn unisti, come conseguenza 
del voto del 28 aprile che ha 
sancito anche a Pescara una 
impetuosa avanzata del Par
tito Comunista. - j'.,.v .. 

Come e noto, l'aumento in 
percentuale del PCI nella 
provincia e stato del 2,3%, 
passando dai 25,7% dei voti 
al 28%, il che si traduce in 
cifre assolute a 30.620 voti 
con una differenza di 4.465 
voti in piu rispetto al 1058. 
Se poi si vuol far riferimen-
to alle elezioni provincial! 
del 1060, il successo e fitato 
ancora maggiore: in quelle 
elezioni ci fu una leggera 
flessione e la media scese al 
25,2%. Per cui l'aumento 6 
ancora maggiore, determi-
nando — come e stato fatto 
osservare dai • nostri consi
glieri — un peso maggiore 
alia rappresentanza comuni-
sta al Consiglio provinciale. 

' Se si confrontano < questi 
dati col crollo della r DC in 
tutta la provincia (una di-
minuzione in percentuale del 
2,3%) e con la flessione del-
1*1,6% del PSI, non si pub 
non leggere in queste cifre 
la chiara condanna dell'elet-
torato di una giunta di cen-
tro-sinistra, nata senza un 
programma di svolta politi
ca rispetto alle precedenti 
amministrazioni centriste e 
che e passata durante la sua 
esistenza da inadempimento 
ad inadempimento, d a l l a 
mancata approvazione del bi
lancio alle poco frequenti 
convocazioni del Consiglio. 

Tutto cio e stato fatto ri-
levare dai consiglieri comu-
nisti, i quali, dopo aver de-
nunciata •: l'ultima manovra 
dc che procrastinando l'ele-
zione dei due aseeesori man-
canti, confermava l'indiriz-
zo politico finora seguito, 
hanno presentato il seguen-
te ordine del giorno: 
i •«II Consiglio provinciale, 
riunito dopo le elezioni del 
28 aprile, preso atto del voto 
a sinistra chiaramente espres
so dagli elettori della provin
cia di Pescara, ha esaminato 
la necessita di impostare la 
futura attivita del Consiglio 
nel senso di un marcato 6vi 
luppo politico economico e 
6ociale conseguente all'indi-
cazione dell'elettorato. 

A tal fine, il Consiglio pro
vinciale considera ormai in-
dilazionabile la soluzione di 
alcuni problemi di fondo per 
lo • sviluppo J della societa 
abruzzese, quali FEnte Re-
gione, come strumento della 
programmazione democratica 
per lo sviluppo industriale e 
la riforma agraria. 

All'uopo il Consiglio pro
vinciale di Pescara da man-
dato alia Giunta, e con la 
partecipazione dei capi-grup-
po, di promuovere concreta-
mente l'iniziativa, gia prece-
dentemente fatta propria da 
questo Consiglio, di una riu-
nione regionale dei Consigli 
Provinciali Abruzzesi per 
procedere alia elaborazione 
di indicazioni e di materiale 
di studio e di ricerca da for-
nire agli organismi interessa-
ti, per modo da sollecitare ed 
abbreviare i termini di eo-
luzione del problema. 

In pari tempo, il Consi
glio impegna la Giunta a 
concordare con le altre pro
vince abruzzesi una riunione 
delle Commissioni provincia
li per TAgricoltura e a con-
vocare con urgenza la Com-
missione per PAgricoltura 
della provincia di Pescara, 
per un esame profondo del
le condizionj e della situazio
ne agricola provinciale e re
gionale, onde facilitare at-
traverso una propria elabo
razione il compito del futuro 
Ente democratico di sviluppo 
agricolo, che collegato con 
l'Ente regione, e con pote-
ri di intervento nelle strut-
ture fondiarie e di rrtercato, 
possa il piu celermente pos-
sibile espropriare la terra ed 
asfiegnarla a chi la lavora. 

II Consiglio provinciale in-
fine, in conseguenza del dis-
servizio della Soc. SAICEM 
che, per la sua politica di 
bassi salari, e di non ammo-
dernamento degli automezzi 
adibiti al servizio, politica te-
sa al raggiungimento del 
massimo profltto che ha crea 
to nel euo interno e fra 
lavoratori e i cittadini tra-
spoTtati una situazione di 
grave disagio, tale da pro-
vocare proteste da parte dei 
Sindaci, Enti ed Autorita, im-
peima la Giunta a formare 
all'interno del Consiglio • e 
con la partecipazione dei rap-
presentanti dei Comuni inte-
ressati. una commissione per 
lo studio e la conseguente 
creazione di un consorzio per 
la gestfkme del servizl di tra-
sporto persone per la pro
vincia di Pescara ». 

Tbscand: allarme a Marina Hi Massa 

«Aghi» nel mare: 
nientebagni 
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Gianfranco GMISOIO 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 13. 

La cascata delle Marmore 
funzionera soltanto > per la 
meta delle ore fissate da 
oltre 30 anni: questo il de-
creto dei ministeri dei Lavo. 
ri Pubblici e delle Finanze. 
Una notizia inaspettata? Cer-
to. Nessuno, in questi anni, 
aveva avanzato richieste 
perche si riducesse il tempo 
di erogazione dell'acqua per 
la celebre Cascata. Abbiamo 
dovuto ripercorrere le vicen, 
de degli anni trascorsi e, tra 
le scartoffle, abbiamo trovato 
uno strano carteggio tra la 
Terni, l'Ente provinciale del 
turismo e il ministero com-
petente. La « Terni » chiese 
nel '54 che, da parte dell'EPT 
si prendesse posizione per 
fissare un nuovo discipltnare 
di concessione dell'acqua, 
confacente al turismo di al
tera. Si trattava, cioe, di ria t̂-
tivare la Cascata (chiusa du
rante gli eventi bellici), revi-
sionando il dtsciplinare sti-
pulato nel '29 in cui il mini
stero faceva obbligo al «Coru 
sorzio del Velino> di erogare 
20 metri cubi di acqua al se-
condo per la Cascata, in un 
tempo di dieci ore giornalie-
re nelle festivita e per otto 
ore nei giorni feriali nei mesi 
della ' primavera-estate. Lo 
allora presidente dell'EPT, 
con uno strano procedimento 

senza cioe sentire il parere 
del Consiglio —7 accetto la 
revisione del discipltnare 
che, a un dipresso, riduceva 
di due ore giornaliere l'ero-
gazione dell'acqua. Da quel-
la data — cioe dai '54 ad 
oggi — la Cascata ha.« getta. 
to » secondo le richieste che 
di volta in volta, con un con-
tinuo • crescendo, venivano 
avanzate dall'EPT, senza te-
ner affatto conto di quella 
richiesta del '54 ne, tanto 
meno, della decisione del 
presidente dell'EPT, la quale 
peraltro non aveva veste giu-
ridica. - - -- ' 

Oggi, a distanza di 0 anni, 
e giunto all'attuale presiden
te dell'EPT, prof. Rinaldi, un 
decreto ministeriale che pra-
ticamente dimezza gli orari 
festivi ed annulla quella del 
sabato sera, in cui la Cascata 
era attiva. Nessuno in questi 
nove anni aveva chiesto la 
riduzione della gia deficien-
te erogazione dell'acqua per 
le Marmore. -

Le conseguenze, se non 
awenisse la revoca del de
creto ministeriale, sarebbero 
molto gravi. Infatti, la ca
scata delle Marmore, rap
presenta il motivo essenziale 
del richiamo a Terni di mi 
gliaia di turisti. < II turismo 
ternano,. in netto sviluppo, 
si fond a soprattutto sul ri
chiamo • della cascata delle 
Marmore», ci ha dichiarato 
il presidente dellTEnte del 
turismo, prof. Rinaldi. I tu
risti non avranno piu moti
vo di riversarsi a Terni. per 
visitare il salto delle Mar
more, che diverrebbe un 
vecchio rudere. dai quale 
uscira un filo d'acqua nelle 
ore piu disparate di qualche 
festivita. Questa sarebbe la 
gravissima conclusione. 

Appena appresa la notizia, 
il sindaco e il presidente 
della Provincia si sono im-
pegnati a presentare l'oppo-
sizione al Decreto. Se cid 
non awenisse , andrebbero 
distrutti tutti quei program-
mi (che dovevano : essere 
realizzati con piii celerita) 
riguardanti nuove attrezza-
ture logistiche e la sistema-
zione dei luoghi attigui alia 
Cascata. In questo senso, gia 
da due anni si era prowe-
duto alia messa in opera dei 
riflettori per una razionale 
illuminazione. L'opera, che 
costd ' circa 15 milioni non 
servirebbe piu, dai momento 
che col nuovo Decreto non 
sarebbe concessa l'erogazio-
ne dell'acqua nelle ore se-
rali. Per salvare la cascata 
delle Marmore e il turismo 
ternano, e necessario un mo-
vimento di pubblica opinione 
diretto dalle Amministrazio
ni locali. E1 necessario che si 
richieda la revoca del Decre
to ministeriale. 

Alborto Provantini 

L'ammiraglia della nostra flotta da pesca 

La «Stanislava»: 

Il nostro paese comincia ora a en-
trare in un settore dove altre nazioni 
dominano da tempo - II governo, as-
sente con TIRI, lascia il passo ai 

grossi armatori privati 

• - c 

••i-r 
Dtlla nostra redazione 

:'---.. ANCONA, 13 
Da alcuni giorni e armeggiata al molo sud del porto 

di Ancona la. «ammiragl la» della flotta pescherecda 
italiana. Si chiama < Stanislava * ed e stata varata circa 
due settimane orsono nel vicini cantleri di Portore-
canati. ' •-' ..••_-• • -r. ••-'•;•••;.•.'•• 

':"•-•• Per \a precisione e la prima, vera nave italiana da 
grande pesca. L'unica che pud tenere testa alle potenti 
unita pescherecce inglesi, russe, norvegesi, tedesche e 

• giapponesl specializzate nelle campagne . sugli oceani. 
La « Stanislava > andrd a pescare fin nei mari del Nord 

• e sui banchi di Terranova. Stazza 1300 tonnellate; ha 
una velocita di 15 nodi ed un equipaggio composto da 

; 40 uomini. E' stata costruita sulla base dei criteri tecnici 
,ptu modemi e delle esperienze piu riuscite. Ad esem
pio, non ha la poppa tondeggiante, ma per tutta Valtezza 
tagliata a parete obliqua.' Cio agevolera Vissamento 

' delle reti a bordo. Ogni operazione — dalla cattura 
.alio scarico del pesce nei porti — e meccanizzata. Sotto 
coperta, e precisamente nella parte poppiera, e ubicato 

• un grande locale nel quale, attraverso un portello, viene 
fatta • cadere la rete appena salpata. E' il locale, ove 
avviene la cernita, lo scuoiamento, la pultzta del pesce. 

Attrezzature modernissime 
Di qui su un nostro trasportatore tl pesce passa in un 
tunnel di lavaggio ed • infine nell'impianto frigorifero 
capace di dare, secondo il processo della ibernazione, 
congelamento immediato onde impedire trasformazioni 
di natura biochimica nel prodotto. Per lo stesso motivo 
tutte le lavorazioni precedenti la ibernazione debbono 
essere eseguite molto rapidamente e • richiedono per-
tanto, oltre che macchinarl e passaggi razionali, una 
mano d'opera altamente specializzata. Il pesce, una volta 
surgelato, viene sistemato in cassette. d'acciaio inos-
sidabile. '.-•• \ * 

La * Stanislava * entrera in esercizio fra qualche 
mese, non appena compiuti gli ulttmt lavori di allesti-
mento effettuati nel porto di Ancona. 

Con questa bella unita Vltalia fa la sua apparizione 
fra i <colossi* della pesca oceanica: una presenza non 
competitiva, ma solo simbolica se si tiene conto che 
altri paesi possiedono centinaia di simili navi pesche
recce. Dalle uniti tedesche in media di 900 tonn. di 
stazza a quelle russe che giungono fino alle 5 mila e 
persino 9 mila tonnellate. ^ 

Sugli scali di Portorecanati, comunque, e stata gia 
impostata " la « gemella * della • « Stanislava >. Risulta 
inoltre che alcune navi dello stesso tipo sono in costru-
zione presso altri cantieri italiani. 

L'uscita dalle ccolonne d'Ercole* e una delle vie 
obbligate per lo sviluppo della pesca italiana. Sia per 
svincolarci dalla sudditanza alia importazione dall'este-
ro fil 42 per cento del pesce consumato in Italia per un 
totale di 40 miliardi Vanno), sia per xntegrare ed in 
parte sostituire la nostra marineria pescherecda tra-
diztonale. -

Si pensi inoltre che tutte le nostre 'Industrie con-
serviere dipendono totalmnte per la fornitura del tonno 
dalla produzione ittica giapponese. UItalia non possiede 
nemmeno una nave tonniera: ed e la nazione che nel 
mondo consuma piu tonno dopo gli stati Uniti! 

Processo irreversibile 
La pesca nei grandi mart, percio, si presenta come 

processo irreversibile. Autorevoli consessi di categoria 
e di tecnici — ulfimi il Congresso della Pesca di An
cona e le Conferenze del Mare indette dai nostro Par
tito — hanno ripetutamente chiamato il governo a prov-
vedere alia costruzione nei cantieri IRI di una flotta 
oceanica da affidare in gestione a cooperative di pro-
duttori. Il governo ha ignorato Vappello. Ha preferito 
lasciare avviare l'iniziativa da grossi armatori prtoati 
che, se ne pud essere certi, fruiranno, comunque, di 
congrue * previdenze » statali. La partita naturalmente 

> non e chiusa. Siamo solo agli inizi e Vintervento dello 
Stato ha pieno campo libero. Anzitutto, quel che sara 
il nuovo governo dovra impegnarsi alia elaborazione ed 
alia realizzazione del tanto atteso * piano azzurro*. 

Nel « piano > dorrd essere prevista la creazione della 
[flotta oceanica statale insieme alle altre soluzioni ne-
' cessarie per Vammodernamento ed il propresso della 

industrta ittica italiana secondo una linea democratica. 
Una linea, cioe, corrispondente non agli interessi delle 
concentrazioni armatoriali e speculative, ma alle esl-
genze dei produttori e dei consumatori ifalfani. Una 
linea imposta dai voto di sinistra del 28 aprile. 

Walter Montanari 
NELLA FOTO: la € Stanislava > vista di prora t di poppa 

Teramo: 
dibaftito 

sulla «Pacem 
in terris» 

TERAMO, 13 
Domani 14. alle ore 18.30. 

oella sala Consiliare del Mimi-
cipio (gjc.) Ton- a w . Alberto 
Carocci, direttore della rivista 
««Nuovi Argomenti» introdur-
ra e presiedera un pubWico di-
battito suH'EncicHca di Giovan
ni XXIII - Pacem in Terris ». 

Proasimamente il Centro ospi-
tera il professor Carlo Musoet-
ta. che parlera su Gioacchino 
Belli, i! prof. Carlo Salinari, che 
parlera su D'Annunzio, il cri-
tico Adriano Seroni che parlera 
su MachiavellL il prof. Giaco-
mo Debenedetti, giudice del 
Premio Letterario - Teramo-, 
che presenters la sua ultima 
raccoita di saggi «< Intermezzo -. 

Per fl * Giugno teramano* il 
Centro ha in programma una 
mostra delle opere di Guttuso, 
Levi, Gianquinto, Vespignani, 
Attardi, Dova, Ziveri, Guccioni, 
Mucclni, Treccani, Cagli. Tur-
chlaro, ed altri; la proiezione di 
~Ladri di biciolette- di De Si-
ca-Zavattini, *« La Corazzata 
Potemkin- di S.M. Eseinstein, 
•La pastione di Giovanna d'Ar-
c o - di C.T. Dreyer, «I1 posto 
delle fragole» di I Bergman. 
•* .„E l'uomo cre6 Satana» di 
Stanley Kramer e inline la rap-
presentazione di un'opera messa 
in seen* a Roma dai Centro Uni-
veraiUrio Teatrale (CUT) con 
la regia di Giorgio Bandlnl. 

Inoltre il Centro ai ripropone 
dl organlzzart una «lta a Spo-
leto in occasione del Festival 
del due Mondi. 

La Spezia: 
anche per la 

litoranea e stata 
sconfitta la DC 

LA SPEZIA. 13 
• E* dalla Liberazione che le 

popolazioni della Riviera lot 
tano per vedere realizrata la 
strada litoranea Spezia-Sestri 
Levante e ad ogni campagna 
elettorale la DC si presenta alle 
popolazioni con il solito stan-
ziamento, continuando perb a 
rifiutare alia importante arte-
ria un progetto tecnico ed un 
piano di finanziamento con pre
cise scadenze. Cosl e stato an 
che per le ultime elezioni. La 
DC perb la meritata risposta 
il 28 aprile Ilia avuta. regi-
strando nella riviera spezzina 
una perdita del 5,4%; mentre 
il nostro partito e andato avan
ti del 22%. 
• Ora la battaglia deve essere 
ripresa con nnnovato vigore. 
Intanto. nella seduta del 3 mag. 
gio, su precisa interrogazlonc 
del gruppo comunista, il pre
sidente d e l 1'Amministrazione 
provinciale ha ufficialmente di
chiarato che mentre esiste un 
dettagliato progetto per U tron-
co Riomaggiore-Manarola, • al-
trettanto non si pud dire per 
il tronco Manarola-MonterosMO, 
dove il progetto e da conside-
rarsi sempre di massima, imm 
tre addirittura nulla sarebbe 
stato studiato o predispbsto per 
il tronco Levanto-Sestri Levan 
te (oltre meta della strada). 

La litoranea corre dunque 
ancora seri pericoU. 

c. d. 

Dal nostro corrispondente 
MASSA CARRARA. 13 

E' pericoloso fare il bngno 
a Marina di Massa? Questa. la 
domanda che angustia i citta
dini, gli albergatori, i diretto-
ri delle colonie e i proprie-
tari dei campings. La Capita-
neria di porto dice di si. 

Lungo la fascia di mare che 
va dalla Partaccia al bagno 
Miami, vi sono infatti migliaia 
di «aghi» che si sono inflssi 
nel fondali dopo essere stati 
strappati dai marosi ai «pen-
nelli> di protezione e ripa-
scimento della spiaggia. Si 
tratta di . migliaia di tondini 
di ferro che costlluivano il 
«pettine» dei «pennelli» stessi. 

La notizia, fra la popolazio-
ne, ha avuto l'effetto di una 
bomba. Siamo alle soglie del-
restate e solo ora la gente vie
ne a sapere che non si pud 
entrare se non a proprio ri-
schio e pericolo in acqua. Ci6 
costituisce oltre al naturale di
sagio anche un danno notevo
le per Teconomia - marinella, 
basata soprattutto sul turismo. 

II fatto e che la Capitaneria 
di porto aveva gik awertito 
della cosa il Comune di Mas
sa oltre sei mesi fa. L'Ammi
nistrazione clericale massese 
non solo non si e adoperata 
per " ripulire: la costa dagli 

aghi», ma addirittura ha ta-
ciuto sull'inconveniente. 

La Capitaneria di porto, in
fatti, aveva sollecitato gli am-
ministratori a ricuperare tutti 
gli «aghi» sparsi nei fondali 
prima dell^nizio della buona 
stagione. Se ci6 non fosse av-
venuto la Capitaneria avrebbe 
proweduto a dichiarare tutta 
la zona balneare massese pe-
ricolosa mediante l'affissione 
di cartelli e manifesto II Co
mune, o meglio. il sindaco de-
mocristiano e gli assessori non 
si sono preoccupati affatto e 
cosl la Capitaneria, proprio in 
questi giorni ha emesso un co-
raunicato con il quale si vie-
tano i bagni su una striscia 
di litorale di oltre 5 Km. 

Appena il comunicato e sta
to reso pubblico, tra il Comu
ne e la Capitaneria di porto 
si e •• scatenata la guerra. • Fi
no a questo momento da par
te della Capitaneria si e so-
prasseduto alia afflssione dei 
cartelli e dei manifest! e il 
Comune si e detto disposto ad 
interessarsi alia ripulitura dei 
fondali. •--•:-,' 

Comunque, e gia tardL Sia
mo - deU'awiso che ' la scarsa 
sensibilita e l'incapaeita degli 
amministratori democristiani 
costera cara all'economia mas
sese. 

E questo non e che un ca-
pitolo: l'altro investe ancora 
maggiori interessi. Infatti. il 
problema delle mareggiate e 
della difesa del litorale di Ma
rina di Massa risale a vecchia 
data. Gli amministratori demo
cristiani che si sono succedutl 
al Comune di Massa dalla Li
berazione in poi. hanno sem
pre fatto orecchie da mercan-
te. Non hanno mai proweduto 
ad affrontare il problema del
le mareggiate e della erosione 
della spiaggia in maniera ra-
dicale. 

In tutti questi anni si so
no buttati a mare fior di mi
liardi senza risolvere nulla. 
Dapprima. contro il parere dei 
tecnici, si sono fatte costruire 
dighe frangiflutti che hanno fl-
nito col deturpare il paesaggio 
marino provocando mareggiate 
ancora piii violente, poicbe il 
mare chiuso da una parte sfo-
ciava dall'altra in maniera di-
sastrosa, poi si e ricorsi ad al
tri palliativi senza arrestere 
I'erosione del litorale. 

Morale: spese enormi di de-
naro pubblico col risultato di 
vedere il mare sgretolare 
Tasfalto e Iambi re le pinete. 
Ora. dopo anni di errori e di 
speculazioni, la D.C. ha rega-
lato ai massesi una marina pe-
ricolosa. 

A Marina di Massa vi e tut-
to da rifare. a cominciare da 
una nuova direzione del Co
mune, base di partenza indi
spensable per tutto il resto. 

Primo Consarva 

Sardegna: 
mozione di 
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II Consiglio regionale sardo 
riprendera i suoi lavori mer-
coledl prossimo nel pomeriggio. 
AU'ordine del giorno e iscritt* 
un solo argomento: la dlscussio> 
ne della mozione di sfiducia nei 
confrontl della Giunta, prtstn-
tata da 14 consiglleii a i l irup-
po comualfta. 
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